
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 23.02.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  CONVENZIONI ZONA PIP 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Nell’area PIP del Comune di Polistena ci sono molti lotti in cui gli assegnatari non sono operativi; 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 La situazione non operativa non agevola l’economia ed il mercato del lavoro nonostante ci siano richieste 

per i lotti inutilizzati. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Se tutte le aziende dell’area PIP rispettano o hanno rispettato la convenzione sottoscritta con il Comune di 

Polistena. 

2. Se, per caso, è stato nominato dal Sindaco un delegato a trattare con le singole aziende questioni relative la 

convenzione e la situazione attuale dei lotti. 

3. Se negli anni si è verificato lo stato dei luoghi dell’area e se lo stesso sia corrispondente all’assegnazione dei 

lotti. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


